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豆知識
県議会の構成

今年はこの委員会に所属します！
shall we 投票？

会派のトップバッターとして一般質問に登壇
群馬県障害者芸術文化活動支援センターが

設立されました！



東地区女子ソフトバレー大会 宇宙少年団前橋分団 たけのこ掘り中央大学学友会赤城寺青葉祭り MOO CAFÉ 牧場 紋谷農産お手伝い大相撲高崎場所

　４月の県議会議員選挙におきましては、14691票を

獲得し、４期目のスタートに立つことができました。

　５月議会ではさっそく一般質問にも登壇し、 元気

いっぱいに活動を進めています。 誰もが自分らしく輝

ける社会の実現に向けて、 この４年間も全力で頑

張ってまいります！

※公職選挙法によりインターネット以外の方法による

当選御礼が制限されているため、御礼のご挨拶がで

きないことをご了承ください。

ご挨拶 2023年夏

新しいバッジを付けていただき、新たな任期

が始まりました！

リベラル群馬は５人体制でのスタートです。

今期も会派の幹事長を務めさせていただくこ

とになりました。議会運営委員会にも所属し、

議会の運営や他会派との交渉に力を尽くして

まいります。

また、女性議員も５人➡７人に増え、群馬県議

会の女性議員割合は14％になりました。

会派を超えてしっかりと連携していきたいと

思います。

令和５年第２回定例会が５月17日～６月13日までの28

日間の会期で開催されました。

子ども医療費無料化の対象年齢を高校生世代まで拡大す

るための医療費補助や、低所得のひとり親世帯に対する

特別給付金の支給、新型コロナが発生した介護施設への

経費補助、LP ガス利用者の負担軽減、物価高騰の影響を

受ける保育所や医療・介護・福祉施設に対する支援や畜

産・酪農農家への物価高騰緊急支援等など、合計66億

8,018万円の一般会計補正予算などを可決しました。

※子どもの医療費の18歳までの無料化については10月か

ら全県下で実施される予定です。

初登庁	 2023.5.10

議会報告　新型コロナウイルスも２類から５類に移行し、 約３

年にわたり停滞していた社会が一気に動き始めまし

た。 一方で、５類移行後の１か月の感染状況を見る

と緩やかな上昇傾向が続いています。 感染予防対策

は個々人に委ねられていますが、夏に懸念される感染

拡大に備え、基礎疾患をお持ちの方や高齢の方など

場面に応じて必要な感染対策を心掛けてください。

　さて、３期12年の間継続して発行してまいりました

議会報告 「きらきら通信 」ですが、 ４期目も引き続

きのご愛読をお願いいたします。 人口減少対策や物

価高騰対策にどのように取り組んでいくのか、子ども

の貧困や児童虐待の問題、格差をどう解消していく

のか、遅れている障害福祉政策をどうやって前に進め

ていくのか、県の喫緊の課題や取り組みを少しでも身

近に感じていただければ幸いです。

　誰一人取り残されることなく、 全ての県民が幸福

を感じられる群馬県の実現に向けて、今の時代を生

きる私たちが手を取り合って、希望あふれる未来を描

いていきましょう！

県議会の構成

会派別

■ 自民党

■ リベラル群馬

■ 令明

■ 公明党

■ 共産党

■ 一人会派

期数別 年代別

県議会の豆知識

■ 男性

■ 女性

■ ７期

■ ６期

■ ５期

■ ４期

■ ３期

■ ２期

■ １期

■ 70代

■ 60代

■ 50代

■ 40代

■ 30代

男女別

33名 43名

15名
7名

8名

5名 12名

16名

19名

7名

5名

4名

3名

11名

2名
3名

2名 1名2名
2名



今年はこの委員会に所属します！

●	児童虐待の相談件数は高い状況が続いているが、一時
保護の現状はどうか。

●	県が実施している人権問題に関する県民意識調査につ
いて、同和問題の認知度が前回調査から16ポイントも
下がっているが、どのように認識しているか。

●	リトリート３泊旅モデルプランの狙いについて
●	赤城公園の整備について

●	ワーケーション推進プロジェクトについて
●	リトリートの「食」を支える農家の現状について

●	 ECサイトによる県産農畜産物の販売促進・PR

●	がん検診の現状と受診率向上に向けた取り組みについて

●	思いやり駐車場の普及状況について

●	強度行動障害児者支援

●	小児医療センターの売店の充実について

●	きょうだい支援やチャイルドライフスペシャリストの
導入について

健康福祉常任委員会

こんな質問をしました！ こんな質問をしました！

令和３年度に東部児相に一時保護所を新設し定員を

増やしたばかりですが、保護児童数は増加傾向にあ

り、中央児相（定員36）では265日、東部児相（定員

30、但し現在は20人で運用）では10日の定員超過が

生じています。

定員を超えて受け入れる場合、１人部屋を２人で使っ

たりするので子どもたちも落ち着かなくなってしま

うし、職員にとっても対応するケースが増えて負担が

増えることになります。東部の一時保護所を定員30

人で運用できるよう早期に対応していただくことと

専門人材の確保と育成について要望しました。

昨年作成した基本構想に基づき、今年度はキャンプエ

リアの基本設計と実施設計を行う予定。順調にいけ

ば、今年度中に工事を発注し、来年度中にキャンプエ

リアの整備が完了する見込みですが、エリア内の厚生

団地には企業の保養施設なども残っているので、こち

らの撤去についても丁寧に話をしながらかつスムー

ズに進めていただくよう要望しました。

ビジターセンターに替わるランドステーションも今

年度実施設計が完了すれば、来年度以降整備に入る予

定です。現状のビジターセンターは新しい施設が完成

した後に取り壊されます。

新規就農者の定着率や高齢離農者の資材（ハウスや農地）

を承継するマッチングの仕組みについても提案しました。

令和３年度からポケットマルシェのサイトを活用し

た販売促進に取り組んでおり、サイトに登録している

生産者は、県が介入する前には70件ほどだったもの

が、現在は130件に増加しているとのこと。売り上げ

についても令和３年度の1000万円から令和４年度は

3650万円に伸びているとのこと。今後は群馬の特集

ページにオーガニック

（有機栽培）のコーナー

を設けるなど、県の施

策を効果的に発信する

よう要望しました。

県の前回調査と比べても確かに下がり幅が大きく、特

に若年層で低い傾向があるので、今後もしっかり周知

啓発に取り組んでいただくよう提言しました。

コロナ禍の受診控えや国の受診目標が60％に引き上げ

られたことを受けて更なる取り組みを要望しました。

利用証の配布が11万9000枚、協力駐車場は867施設

2300台と広がっていますが、近年ではスロープ型の

福祉車両が普及していることもあり、今後は HP など

にスロープ型の車両には縦の長さも必要なこと（柵な

どがあるとスロープが下ろせないこと）を記載しても

らうよう提言しました。

入所待機者の調査を定期的に実施し、待機者の実態把

握を図ってもらうことを要望しました。

車いすやバギーも入れるようにスペースを広くする

工事を進めています。12月くらいには完成する予定

で、食品等売店の品数も今より増える見込み。ただ

し、飲食店の営業許可等の関係で売店で温かい食べ物

を販売することはできないそうです。

今後の小児医療センターマスタープランの策定の中

で検討していただくよう要望しました。

温泉文化・リトリートの推進に関する特別委員会
2023年４月９日執行の県議会議員選挙の

投票率は39.51%で過去最低の投票率に！

前橋選挙区は37.36％とこちらも過去最低

の結果に。

私が最初に選挙に挑戦した2011年から比べると12

年で10％も下がっています。

関心が低いことの一つには、無投票選挙区が多い

ことも関係していると思います。

今回は18選挙区のうち、半数の９選挙区（太田、沼

田、渋川、富岡、北群馬、甘楽、吾妻、利根、佐波）

で無投票となりました。

無投票の増加は政治の停滞や無関心につながるの

で、今後は選挙区の見直しにもしっかりと取り組ん

でいきたいですね！

2023年７月23日は
群馬県知事選挙です！NEXT!
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今回も、群馬県の総合計画に掲げられている
「全ての県民が幸福を実感できる持続可能な社会」を
実現するための喫緊の課題について65分の真剣勝負！
質問の内容や知事や部長さんたちの答弁の様子も是非ご覧ください

会派のトップバッターとして

一般質問に登壇

障害福祉政策について 	【健康福祉部長】１
❶ 障害者差別相談窓口の相談状況と対応について

❷ 合理的配慮提供の義務化に向けた取組みについて

❸ 障害者芸術文化活動の推進について

❹ 小児難聴の早期発見・早期療育に向けて

障害者差別相談窓口に寄せられた相談は2018年度には

72件でしたが、2021年度には180件と増加傾向にありま

す。来年４月に改正障害者差別解消法が施行され、民間事

業者による合理的配慮の提供が義務化されることに伴い、

当事者・事業者双方からの相談が増加する可能性もあり

ます。相談状況や傾向を整理して公表するとともに、相談

や対応の事例集を作成して県民への周知啓発を提案しま

した。

また、先天性難聴児は1000人に１人～２人とされており、

早期に発見し、適切な支援を受けることにより、必要な

言語・コミュニケーション手段の獲得につなげることが

できると言われています。乳児からの切れ目のない支援

に向けて、各都道府県に協議会の設置を始めとした中核

機能の整備が求められていますが、群馬県ではまだ取り

組みが進んでいません。協議会の早期設置や言語聴覚士

コーディネーターの配置を要望しました。

馬の森にある朝鮮人追悼碑の落書きなど、ヘイトスピーチに

該当するような事柄も県内で発生しています。現状ではヘイ

トスピーチに対する取り組みは何も行われていませんが、ヘイ

トスピーチは許さないという周知啓発やインターネット上の

モニタリング事業の実施について要望させていただきました。

物価高騰の影響を受ける県内企業の倒産、解雇の
現状と中小企業の支援について	【産業経済部長】４

帝国データバンクの４月の調査によると企業の電気料金は

１年で４割増えているものの、価格転嫁率は14.9％にとど

まっており、全く価格転嫁できていない企業が６割近くあ

るという結果に。６月からは電気代も値上がりし、中小・

零細企業を中心に「物価高倒産」がさらに増える恐れも懸

念されています。物価高騰の影響を受けた県内企業に寄り

添った支援の必要性について訴えました。

ペットボトルゼロに向けた取り組み
【環境森林部長】５

2019年に「ぐんま５つのゼロ宣言」を掲げてから、群馬県で

はプラスチックごみゼロに向けて取り組みを進めています。

2019年から2023年度までに実行する「５つのゼロ宣言実

現プラン」には、県の率先実行として会議におけるペットボ

トルの配布を減らしてマイボトルを推進することや給水ス

ポットの設置が掲げられているものの、この点はほとんど進

んでいません。県内自治体や県民、企業の皆さんに５つのゼ

ロを呼びかけている県がしっかりと背中を見せることが重

要です。会議等におけるペットボトルの廃止と給水スポッ

分身ロボットオリヒメの活用による
重度障害者雇用について 	【産業経済部長】２

群馬県ではこれまで分身ロボットオリヒメを活用した障害

者の社会参加に取り組んできました。来年度から、重度障

害者については週10時間以上20時間未満の短時間労働が

認められるようになることから、社会参加の一方先の就労

促進の観点から、分身ロボットオリヒメの活用による重度

障害者雇用ついて、県内の状況や課題について伺いました。

前橋市内の飲食店でオリヒメを活用して働いている萩原さんの

ように、多くの方に就労の道が開

けるように、活用についてさらに検

討していただくよう要望しました。

外国人差別やヘイトスピーチ解消に向けた
取り組みについて 	【地域創生部長】３

群馬県では多文化共生・共創に向けて、外国人県民の支援や

様々な交流イベントなどを実施しておりますが、一方で、イン

ターネット上での誹謗中傷や差別的な書き込み、新町駅に隣

接する公衆トイレの外国人差別を扇動するような落書き、群

トの設置について

早急に取り組むよ

うに要望しました。

※ちなみに、県内

では館林市、藤岡

市、上野村などで

先 行 し て 給 水 ス

ポットの設置が進

められています。

併せて、県議会でも本会議におけるマイボトルの持ち込み

を推進し、ペットボトルの配布を減らせるように取り組ん

でいきます！

県民広場や県庁 31階の整備について	【知事】６
県民広場も31階も多額の予算を投じている以上、しっかり

とその効果を県民が納得できるような形で示していくこと

が必要です。県民広場については、モニュメントを撤去する

際にもなぜ税金を使って撤去する必要があるのか納得でき

ないという県民の声も多く寄せられました。

６月25日には県民広場のオープニングイベント『リボーン

フェス』が開催されましたが、予算をかけて有名なアーティ

ストを呼んだりイベントを行えば人

が集まるのは当然なので、どういう

整備効果を目指すのか、指標設定を

しっかり行うことを要望しました。

山本県政の4年間の成果について	【知事】７
群馬県・新総合計画では県民幸福度の向上を目指していま

すが、日本総合研究所の幸福度ランキングを見ると、2019

年の22位から2022年は28位とランキングが下がっていま

す。知事が公約として掲げている県民所得の拡大や幸福度

の向上について、４年間の取り組みを検証するとともに、

今後にむけてしっかりと取り組んでいただくことと、課題

の 多 い 障 害 福 祉 政

策 に つ い て は さ ら

に 力 を 入 れ て 政 策

の 柱 建 て を し て も

ら い た い と い う こ

とを要望しました。

一般質問の提言から、

県庁32階で障害者アートの展示が始まりました！

平成28年に施行された「ヘイトスピーチ解

消法」は外国出身であることや外国にルーツ

があることを理由に不当な差別的言動を行

うことは許されないことを宣言しています。

また、国と地方自治体は、相談体制の整備や差別の解

消のための教育や啓発などの施策を実施することと

されています。

みんなの人権110番（全国）
▶0570-003-110

ぐんま外国人総合相談
▶027-289-8275

人権侵害相談（群馬県生活こども課）
▶027-289-2687

Point

やよいちゃんの
シフトはこちらから

動画はこちらから

Point

「ぐんま５つのゼロ宣言」
宣言１. 自然災害による死者  「ゼロ」

宣言２. 温室効果ガス排出量  「ゼロ」

宣言３. 災害時の停電  「ゼロ」

宣言４. プラスチックごみ  「ゼロ」

宣言５. 食品ロス  「ゼロ」

議会傍聴にお越しいただきありがとうございました！



桐生市内で障害者のアート活動に取り組んでいるNPO 法人

あめんぼさんの「あめんぼ夏祭り」がアーツ前橋ミュージア

ムショップ mina で開催されました。

11人の作家さんによる個性あふれる T シャツコレクションは

どれも素敵で、クオリティの高さにいつも驚かされます。

スタッフさんにお話を聞くと、「障害者の作品だから」という目

で見られることがまだまだ多いそうで、そうではなくて１つの

作品として評価をしてもらえるように、障害者アートに対する

理解を深めていくことが大切ですね。

県の障害者芸術文化活動支援センターも

設立され、今後障害者の芸術文化活動が広

がっていくと思いますが、アートとしての評

価や権利についてもしっかりと取り組んで

いきたいと思います。

昨年の一般質問で取り上げた障害者アートセンターが４月

17日に設立されました。

高崎市内の NPO 法人工房あかねさんが運営し、県内のネッ

トワークの構築や相談事業、人材育成、芸術文化活動の機

会の確保などに取り組みます。

今後は、あちこちで障害者アートに触れたり、障害当事者の

みなさんが芸術文化を楽しむ機会が増える

ことを期待しています。障害者アートの素

晴らしさを多くの人に知ってもらい、みんな

でつながってアートと笑顔が溢れる地域を

作っていきたいですね♪

前橋市内で障害者の芸術活動に積極的に取り組んでいる麦わ

ら屋さんは、以前作家さんのアート作品で名刺を作らせてい

ただいてからちょくちょくお邪魔していますが、最近では【道

の駅まえばし赤城】の「The Butter Baum」の店舗内にギャラ

リーができたり、目覚ましい活躍ぶり！

高崎イオンで開催された展示会にも早速お邪魔してきました。

会場内には、作家さんたちの個性豊かで迫力のある作品が並ぶ

ほか、理事長さんやスタッフさんの作品も展示されていたり、

触って楽しむ絵画のコーナーがあったり、体験型映像アートが

あったりと、楽しい要素がたくさん盛り込まれていました。

作家さんたちの作品がレベルアップしていることはもちろん

ですが、展示の仕方なども工夫されていて、

回を重ねるごとに力を付けている様子がよ

くわかります。

障害のある人もない人も、みんなが一緒にい

ることが当たり前の世界を感じるきっかけに

なりますね！

あめんぼ夏祭り	 6/1～6/6

群馬県障害者芸術文化活動支援センターが設立されました！

NPO法人麦わら屋「一緒にいることが当たり前だ!!!!!」展	5/24～5/28

太田市内の幼保連携型認定こども園で開催された『親

とこどものための性のお話し会 』に参加してきました。

　赤ちゃんはどこからくるの？

　どうして裸を見せちゃいけないの？

子どもからこんな質問を受けたとき、なんて答えていま

すか？

日本では性教育というと何となく生殖器や性行為に関す

るものと思われがちですが、国際的な性教育は『包括的

性教育 』＝身体的な話だけでなく、人間関係や価値観、

ジェンダー、人権、多様性の理解、性暴力の防止や安全

確保、健康とウェルビーイングのためのスキルなどを幅

広く学ぶもの。

ユネスコの「国際セクシュアリティ教育ガイダンス 」で

は、５歳～８歳で卵子と精子が結合して赤ちゃんができ

ることや、排卵、授精、妊娠、分娩など多くの段階があ

ることを知り、９～12歳で無防備な性交は意図しない

妊娠や性感染症の危険があることや、コンドームや避妊

具の使用が妊娠や感染症を防ぐことに有効であること

を学ぶとされています。

C o l u m n

【 性教育は 5 歳から！ 】 　2023.6.17

振り返れば、私自身、幼少期から学生期の間に『包括的

性教育 』をまともに学んだ記憶がないものの、私が育っ

た時代に比べると、近年では、性行為の低年齢化、10

代の人工中絶の増加、子どもの性被害の増加など、無

知や誤った情報により子どもたちの生命や人権が脅かさ

れるケースが増えています。

子どもたちが性被害の被害者にも加害者にもならない

ように、大人がしっかりと『包括的性教育 』を学び、子ど

もたちに伝えていくことが重要ですね。

ちなみに、幼少期から自分の体を大切にすることや性

的同意についての正しい知識を身につけることで、性行

為を慎重にさせる（性交年齢を遅くさせる ）ことにも繋

がるそうです。

とはいえ、いつ、どうやって子どもに伝えたらいいのか

わからないという人もきっと多いはず…。

彩 -irodori- 保健室 さんでは、子ども向けの講座も大人

向けの講座も実施しているので、まずは現代の『包括的

性教育 』についてお話を聞いてみませんか ^ ^

こちらの動画もおススメです。

彩-irodori-保健室

保護者のかたへ　ちいさい子にしてあげ
てほしいいちばん最初の性のお話

NPO法人
麦わら屋

NPO法人
あめんぼ

NPO法人	
工房あかね

年齢に応じた性教育で伝えたいこと
※ユネスコ「国際セクシュアリティ教育ガイダンス」の「生殖」
「妊娠、避妊」の項目から

5
〜
8
歳

卵子と精子が結合して
赤ちゃんができること

妊娠した女性の体の変化

いつ妊娠するかは計画可能であること

9
〜
12
歳

ペニスが膣内で射精をする
性行の結果で妊娠すること

性行で常に妊娠する
わけではないこと

妊娠の兆候や検査方法、
胎児の発達段階

12
歳
〜
15
歳

意図しない妊娠を防ぐ方法（コンドーム、
低用量ピル、緊急避妊薬など）や
入手の仕方、正しい使い方

性行をしないことが
意図しない妊娠を
防ぐこと

若すぎる出産の意味や
健康上のリスク



▲ポスターを貼って選挙戦スタート！

▲心強い事務所スタッフの皆さんと

▲桜の下で第一声（前箱田町）

▼各地で政策を訴えました！

▲たくさんの方が激励に駆けつけてくれました！

▲応援メッセージも♪

勝利の V カレー♪▶

▲当選証書授与

▲連合前橋地協の皆さんともしっかり連携！

▲選挙カーで元気に市内を遊説

県議選ダイジェスト県議選ダイジェスト

4期目も

頑張ります！



活動報告
主な地元活動・参加行事

（掲載の都合上、割愛させていただく場合がございます。）

Facebook &
BLOG

フェイスブック
＆ブログ
やってます!
ぜひ一度覗いて
みてください

akira-o.jp/blog/ GO!

【味方になりきるコミュニ
ケーション講座】
投稿日： 2023年6月2日

昨年に引き続き、高崎市内の中学校
で【味方になりきるコミュニケーション
講座】を実施させていただきました！
久しぶりの講師は緊張しました
が、生徒たちと手のワークやグ
ループワークをしながら、思い通
りにならない時の気持ちや元気が
ない友達にどんな声をかけたらい
いのかを一緒に考えて、一人ひと
り考え方や感じ方が違うんだとい
うことや味方メッセージを共有で
きたと思います。この中学校では
3年前から1年生を対象に【味方に
なりきるコミュニケーション講座】
を実施しています。「中1の壁」と
言われるように環境が変わって不
安になったり過度に頑張りがちな
時期なので、OKメッセージやアイ・
メッセージを学んでもらうのはと
ても良いですよね！
子どもも大人も知っておきたい味
方になりきるコミュニケーション。
講師としてはまだ駆け出しですが、
さらに広めていけるように頑張り
ます^ ^
▼日本ゲートキーパー協会では無料
のオンライン講座も実施しているの
で、興味のある方はぜひご参加を！

【FINAL GBGB 2023】
投稿日： 2023年6月10日-11日

「GBGB」は2013年から開催してい
る福祉チャリティーライブです。
群馬県の伝説のバンドROGUEの
再結成と事故によって半身不随と
なったボーカルの奥野敦士さんの
復活の舞台として、毎年開催され、
コロナ禍での3年間の中断を経て、
今回ファイナルを迎えました。
私も第1回から福祉のボランティア
として参加させていただいていま
すが、障害当事者の皆さんが朝早
くから「楽しみにしてたよ！」「今回
で最後は寂しいよね」と言いなが
ら満面の笑顔で来場する姿に、本
当に素晴らしいイベントだなと改め
て実感。受付担当だったので、会
場内にはあまり入ることができな
かったのですが、初日・2日目とも
に最高の盛り上がりで、山本知事
もアーティスト枠で登場！！
終わってしまうのが本当に残念で
すが、たくさんの感動と福祉に対
する温かい思いが広がったGBGB。
10年間ありがとうございました！！

 3月 31日 県議選告示
 4月 6日 総決起集会
 4月 9日 県議選投開票（4 期目当

選 ）
 4月 13日 政務代表者会議
 4月 16日 統一地方選挙後半戦告示
 4月 20日 ＬＯＫＡＨＩ交流会
 4月 22日 後援会女性部タケノコほ

り、宇宙少年団前橋分団
 4月 23日 大相撲高崎場所
 4月 26日 スマイル café（家庭教育

スマイリー M）
 4月 29日 あさひの芸術祭
 5月 1日 前箱田町登山の会（稲

含山）
 5月 3日 今井町堀払い、平和集会
 5月 5日 上泉伊勢守杯・赤城神

社奉納武道大会、赤城
寺あおば祭り

 5月 6日 グラウンドゴルフ大会
 5月 9日 議員団会議
 5月 10日 初登庁、県政懇談会、世

話人会、議案調査、東地
区自治会長歓送迎会

 5月 12日 商工会議所女性会前橋
大会

 5月 13日 紋谷農産苗だし
 5月 14日 食と健康をつなぐ会ミ

ニ朝市
 5月 16日 部落解放同盟定期大会
 5月 17日 第2回定例会開会
 5月 18日 連合議員懇幹事会
 5月 19日 本会議
 5月 21日 サステクルーシブコレク

ション
 5月 22日 選対かい s 軟式
 5月 24日 麦わら屋「一緒にいるこ

とが当たり前だ !!!!! 展」、
群馬弁護士会総会、東
地区各種団体総会

 5月 26日 一般質問、前橋中央倫理
法人会倫理経営講演会

 5月 27日 宇宙少年団前橋分団
 5月 28日 連合ふれあいフェスティ

バル in 前橋、ハッピー
スマイル「ハピスママル
シェ」

 5月 29日 一般質問
 5月 31日 一般質問

 6月 1日 あめんぼ「あめんぼ夏祭り」
 6月 2日 ゲートキーパー講座（佐

野中）
 6月 4日 スタージャイル大会
 6月 5日 常任委員会、MOOCAFÉ

牧場
 6月 6日 常任委員会
 6月 8日 特別委員会、恵風会理

事会
 6月 10日 ～ 11日
   FINAL GBGB 2023
 6月 12日 議会運営委員会、温泉

文化勉強会
 6月 13日 本会議（閉会日）、県庁

31階マルシェ＆キッチン
「ギンガム」内覧会

 6月 17日 「大 人と子 供 のための
性のお話会」、中央大
学学員会群馬支部総会

 6月 18日 東地区女子ソフトバレー
ボール大会

 6月 20日 群馬県障害者芸術文化
活動支援センター人材
育成事業「知的財産権
について学ぶ」

 6月 22日 群馬県ハンセン病パネ
ル展

 6月 24日 ぐんまプレキッズ2023
選考会、元総社北小学
校ホタル観賞会

 6月 25日 石川まさお玉村町長ま
ちづくり講演会

 6月 28日 県知事要望にかかる前
橋市選出県議会議員打
合せ

 7月 1日 群馬弁護士会夏季合宿
 7月 2日 消防団水防訓練
 7月 5日 榛東村長訪問
 7月 9日 少 林 寺 拳 法 群 馬 県 大

会、宇宙少年団北関東
水ロケット大会

7月 11日 ～ 13日
   健康福祉常任委員会県

外 調 査（神 奈 川県 庁・
神奈川県立こども医療
センター・東京都港区
役所ほか）

至高崎 至伊勢崎

交番●

小川あきら事務所

上毛新聞社●

中央総合学園ビル●

高崎信用金庫●

新前橋駅

〒371-0844 群馬県前橋市古市町 1-43-7 1F
● TEL.027-255-7700 ● FAX.027-255-7788
● URL.http://akira-o.jp ● Email info@akira-o.jp

1982年・農家の長女として誕生。
中央大学在学中に司法試験合格。
前橋地方裁判所で司法修習の後、
群馬弁護士会へ登録。
2011年・群馬県議会議員（初当選）。
現在４期目・リベラル群馬。

お神輿（お祭り）好きの庶民派。

み ん な お い で よ ! !
サポーター・ボランティア募集

政 治 を 身 近 に ☆ 体 験 し ま せ ん か ! ?

A k i r a  O G A W A

NPO法人
日本ゲートキーパー協会

久しぶりに再会したボランティアの皆さんと♪


